

Störung im Kernkraftwerk

Brunsbüttel (mir) Im abgeschalteten Kernkraftwerk Brunsbüttel (KKB) sind wegen eines Fehlers in einer elektronischen Baugruppe versehentlich zwei Notstromdiesel automatisch gestartet. Wie die Atom aufsicht in Kiel gestern mitteilte, ereignete sich die Störung bereits am 14. September. Nach dem Austausch der Baugruppe und anschließendem Testbetrieb sei die normale Stromversorgung wiederhergestellt worden. Das KKB ist nach mehreren Pannen bereits seit 2007 vom Netz und soll abgerissen werden.